

23 /08/2000

TELEFONICA MÓVILES FORMALIZA EL CONSORCIO IPSE 2000 PARA LAS LICENCIAS UMTS EN ITALIA

Madrid, 23 de agosto de 2000 – El consorcio IPSE 2000, que mañana hará pública su intención de participar en la subasta de licencias UMTS en Italia, ha sido formalmente constituido entre Telefónica Móviles, Sonera, Atlanet, Banca di Roma, Goldenegg, Xera y e.Planet. .

La participación de estos en el consorcio será la siguiente:

Telefónica Móviles	30,0 %
Sonera	19,0 %
Atlanet	19,0 %
Banca di Roma	19,0 %
Goldenegg	7,0 %
Xera	5,5 %
e.Planet	0,5 %

La estructura final de propiedad del consorcio se fijará definitivamente el 11 de septiembre, fecha límite de precalificación del proceso de solicitudes. El consorcio está actualmente negociando con otros importantes socios potenciales que podrían sumarse al mismo en los próximos días.

La subasta de cinco licencias de telefonía UMTS dará comienzo en el mes de octubre. Cada una de estas licencias otorgará al ganador de la misma derecho a 2 x 10 MHz de espectro simétrico y a 5 MHz de espectro asimétrico. El precio inicial de puja de cada una de las licencias se ha fijado en 2.067 millones de euros.

Socios del IPSE 2000

El consorcio IPSE 2000 está liderado por Telefónica Móviles, que es una de las seis principales operadoras de telefonía móvil del mundo, con más de 25 millones de clientes, de los cuales la mitad localizados en España y la otra en Iberoamérica. Sonera es el principal operador de telecomunicaciones de Finlandia y presta servicios tanto de telefonía fija como móvil, incluyendo accesos a internet. Atlant, una empresa conjunta formada por ACEA SpA., Telefónica Data y FIAT/Ifil, ha comenzado recientemente a ofrecer servicios de telecomunicaciones en Italia. Banca di Roma, una de las principales instituciones bancarias de Italia, es también la sociedad matriz de "Banca di Roma Group" con operaciones tanto en Italia como en el extranjero.

Goldenegg, una compañía financiera del grupo Moratti, cuenta con inversiones estratégicas en el sector de las telecomunicaciones. Xera, por su parte, es la compañía responsable de las comunicaciones móviles en el seno del grupo Sequenza, y tiene una gran actividad en muchos campos de las nuevas tecnologías, centrándose especialmente en los ámbitos de telecomunicaciones, aplicaciones de internet y de tecnología de la información. E.Planet es una operadora de telecomunicaciones que ofrece servicios multimedia, servicios de alto valor añadido y aplicaciones a través de accesos locales de banda ancha.

Telefónica Móviles

Telefónica Móviles, una filial 100% de Telefónica, S.A., ya ha conseguido dos licencias UMTS en Europa, la primera de ellas en España y la segunda en Alemania, a través del consorcio 3G, en el que su filial Telefónica Intercontinental participa con el 57% y la finlandesa Sonera con el 43%. De este modo, Telefónica Móviles se coloca en una posición de liderazgo entre las principales compañías de comunicaciones móviles de Europa.

La obtención de una licencia UMTS en Italia reviste un gran valor en las estrategias de desarrollo internacional de Telefónica, ya que permitiría al Grupo reforzar su presencia en el mercado italiano. Telefónica ya presta servicios de telefonía fija, internet así como servicios de transmisión de datos a través de Atlant, sociedad en la que participa con ACEA y FIAT/Ifil y que inició a sus operaciones a finales de la primavera de 2000. El Grupo Telefónica goza también de una significativa presencia en Italia a través de Terra-Lycos, uno de los portales más visitados de Italia.

Telefónica Móviles, a través de Telefónica InterContinental, participa en estos momentos en los procesos de concesión de licencias UMTS de Francia, en asociación con Suez Lyonnaise des Eaux, hallándose en un proceso semejante en otros países de la Europa central y de Escandinavia, juntamente con Sonera y otros importantes socios.